

breux exemples. Ce qui rend plus louable encore le zèle de l'érudit et savant écrivain à nous inculquer une vérité si consolante pour les âmes de bonne volonté, c'est qu'il ne néglige pas de rappeler aux pécheurs qu'il faut y puiser l'espérance et le désir de la conversion, et non la présomption si funeste à tant de faux dévots. (*Etudes Religieuses.*) *

L'ÉDUCATION DES JEUNES FILLES CATHOLIQUES, traduit de l'anglais, par le P. A. Posette, S.J. Publié à Paris, chez Perni & Cie.

Voilà un véritable traité d'éducation. L'auteur, Janet Erskine Stuart, Supérieure générale d'une grande Congrégation vouée exclusivement à l'éducation des filles, a abordé son sujet de haut, par les principes, et se pose nettement sur le terrain catholique.

Voici le sommaire de ce superbe ouvrage dont nous recommandons la lecture aux éducatrices, religieuses ou laïques, et aux Principaux des écoles normales: La religion—Le caractère, sa formation, son importance.—La philosophie catholique.—La vie pratique.—Les leçons et les jeux.—Les mathématiques, exercices physiques et naturelles.—L'étude de la nature.—La langue maternelle.—Les langues vivantes.—L'histoire.—L'art.—Les manières et la politesse.—L'éducation supérieure des femmes.—Conclusion.

Dans nos Ecoles normales

Le 15 avril, à Rimouski et le 16 du même mois à Valleyfield, d'intéressantes séances pédagogiques ont été données par les élèves-institutrices. A Rimouski, au cours de la séance, Mgr F.-X. Ross a traité de "la discipline en classe" et à Valleyfield, M. l'abbé Sabourin, a continué son sujet: "étude de Psychologie pédagogique." Dans la livraison de septembre, nous aurons l'avantage de publier le travail de Mgr Ross.

Une lettre pastorale sur l'agriculture

S. G. Mgr Emard, évêque de Valleyfield, vient de publier une lettre admirable sur l'agriculture. Noble origine de l'agriculture, sa grandeur, sa beauté; la désertion des campagnes; le respect dû à l'agriculture, sages conseils: tous ces points sont traités avec une élévation d'idées et un sens pratique qui font du mandement du vénérable évêque de Valleyfield un document de la plus haute importance.

Nous reproduirons cette lettre pastorale dans notre revue.

S. G. Monseigneur Blais

Les 4 et 5 du présent mois, on a célébré avec éclat, à Rimouski, le 25^e anniversaire de la consécration épiscopale de Sa Grandeur Monseigneur André-Albert Blais, 2^e évêque de Saint-Germain-de-Rimouski.

Nous formons des vœux pour que ce vénéré pasteur soit conservé longtemps encore à l'affection de ses diocésains.

Retraites fermées pour les institutrices et autres jeunes filles

A QUÉBEC

Des exercices de retraites fermées pour les jeunes filles auront lieu cette année chez les RR. SS. de St Joseph-de-Saint-Valier, de Québec.